



EDITORIAL

Michelle Andrea Nathalie Calderón-Ortega

Academia & Derecho lleva a sus lectores artículos de los más variados temas, muestra de las preocupaciones y debates propios de la época y que, son objeto de análisis, revisión y validación por pares y expertos. Con cada nuevo número se entrega a los lectores trabajos de excelente calidad científica y académica que son resultado del empeño y dedicación de autores y coautores, así como de la cuidadosa revisión de los miembros del comité de árbitros externos, y de quienes, en calidad de editores o miembros del comité editorial, aportan sus conocimientos y experiencia en cada proceso.

En un mundo en constante evolución, donde la ciencia, la tecnología y la innovación desempeñan un papel fundamental en el desarrollo de la sociedad, es imperativo reconocer el papel esencial que desempeñan las publicaciones científicas en la promoción del conocimiento y el avance de la humanidad. En este contexto, la Revista Academia & Derecho se erige como un faro de conocimiento, que ilumina el camino hacia un futuro más informado y ético.

Las publicaciones científicas son un pilar fundamental para el crecimiento de la ciencia, la tecnología y la innovación. Son la manera en que los investigadores, académicos y científicos comparten sus descubrimientos, teorías y avances con la comunidad global. Cada artículo, cada estudio, cada análisis lleva consigo el potencial de inspirar nuevas investigaciones, generar soluciones a problemas contemporáneos y promover el progreso en diversas disciplinas.

En un mundo cada vez más interconectado, las publicaciones científicas tienen la responsabilidad de llevar los avances de la ciencia a distintas generaciones y comunidades. Esto es especialmente relevante en el contexto de las ciencias sociales y el derecho. En un momento en que la tecnología avanza a pasos agigantados, las ciencias sociales y el derecho desempeñan un papel crucial en la regulación ética y jurídica de estos avances.

La tecnología, desde la inteligencia artificial hasta la biotecnología, plantea desafíos éticos, jurídicos y sociales sin precedentes. ¿Cómo proteger la privacidad en la era de la información? ¿Cómo garantizar la equidad en el acceso a las nuevas tecnologías? ¿Cómo regular la inteligencia artificial de manera justa y segura? Estas son solo algunas de las cuestiones que requieren la atención y la expertise de los expertos en ciencias sociales y derecho.



Hoy más que nunca, es fundamental reconocer el valor de las ciencias sociales y el derecho como contrapartes críticas de la innovación tecnológica. Estas disciplinas no solo proporcionan marcos éticos y jurídicos, sino que también analizan las implicaciones sociales de la tecnología, ayudando a moldear un futuro más equitativo y sostenible.

La Revista Academia & Derecho se enorgullece de ser un vehículo para la difusión de conocimientos en estas áreas cruciales. Invitamos a nuestros lectores a seguir consultando nuestras publicaciones y a replicar su contenido en distintos escenarios científicos y académicos. Es a través de la colaboración, el debate y la investigación continua que podemos abordar los desafíos del presente y construir un futuro en el que la ciencia, la tecnología y el derecho se unan para forjar un mundo mejor.

Así, las publicaciones científicas son un componente esencial del progreso humano. Hoy, más que nunca, debemos reconocer el valor de las ciencias sociales y el derecho en la era de la innovación tecnológica. La Revista Academia & Derecho se compromete a seguir siendo un faro de conocimiento en estos campos y les insta a unirse a nosotros en la búsqueda del entendimiento y la solución de los desafíos que enfrentamos como sociedad.

Bajo la anterior reflexión, se publica la Revista Academia & Derecho -RA&D en su edición N° 26, correspondiente al período enero-junio del año 2023, con la seguridad de presentar artículos que plantearán una discusión crítica con serios fundamentos en cada uno de sus ámbitos.

Finalmente, recordamos a nuestros futuros postulantes y autores que todos los artículos postulados a nuestra revista deben seguir las orientaciones de la guía de autores que pueden consultar en el siguiente enlace:

https://revistas.unilibre.edu.co/index.php/academia/directrices_autores